
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para que seja feito o estudo da construção de um retorno na avenida Indaiá entre a

rua da Secretária e a rua do viajante bairro Planalto.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato dos moradores, motoristas e comerciantes

estarem solicitando que seja realizado  um estudo de viabilidade para avaliar a necessidade da

construção de um retorno no endereço informado. O objetivo é permitir conversões para a

avenida da Secretária, pois o retorno mais proximo fica muito distante e visando melhorar a

fluidez do tráfego nessa área. Essa proposta visa otimizar o tráfego e facilitar a mobilidade na

região do Bairro Planalto, contribuindo para a segurança e eficiência do sistema viário local.

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de fevereiro de 2024.

ODAIR JOSÉ
Vereador - AVANTE

REQUERIMENTO Nº 93025/2024
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APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 04/03/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




